



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/30060

01/12/2017

74764

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el total de casos detectados con Lipoatrofía Semicircular en el edificio afectado ha sido de 30. A todos los trabajadores, cuando la mutua confirma el diagnóstico de Lipoatrofía Semicircular, se les ofrece la posibilidad de trasladarse al edificio anejo no afectado.

En la actualidad, un total de 14 trabajadores se encuentran en el edificio objeto de la pregunta. Los otros 16 trabajadores permanecieron en su puesto de trabajo en el edificio afectado ya que no optaron por el traslado.

De los 30 casos detectados se han recuperado completamente 5, por lo que en la actualidad el número de casos de lipoatrofía asciende a 25. Teniendo en cuenta que el total de trabajadores de dicho edificio es de 580, representa un 4%.

La Dirección de ENAIRE, del Ministerio de Fomento, ha aplicado todas las medidas necesarias recomendadas y continúa con los trabajos planificados para el traslado de los trabajadores del edificio afectado a una nueva ubicación en un edificio en el Parque Empresarial Las Mercedes.

Madrid, 23 de enero de 2018